
宮城外洋帆走協会　令和２年度 第１回通常総会議事録 
1. 開催日時　令和２年３月２８日（土）　１５時００分から１５時４５分 
2. 開催場所　MORC 小浜事務所　 
3. 出席者数　　出席会員１５名　 

委任状　４０名　 
有効出席者数　合計　５５名（会員数８５名の１/２以上） 

4. 審議の経過 
(1) 理事長挨拶 
現在の役員は昨年末で３期目の任期を満了している。次期役員に移行したいと
考えておりますのでよろしくお願いしますとの挨拶があった。 

(2) 本総会成立の確認 
木村総務担当理事が本総会の成立の確認を行い、現在会員総数８５名、出席
会員１５名　委任状出席４０名　合計５５名であり、会員の過半数の４３名を
超えていることから本総会が成立するとの報告がなされた。 

(3) 議長及び議事録作成人の選出 
理事長が本会議長としてKaya伊藤氏を指名した。 
続いて伊藤氏が議事録作成人としてアセーナ横坂氏を指名した。 

(4) 審議 
　伊藤氏は、議長に就任する旨を宣し、審議に入った。 
　　 
第１号議案　平成３１年度事業報告並びに収支決算報告、監査報告 

　　　　　平成３１年度事業報告並びに収支決算報告につき、木村総務担当理事より 
                  配布資料に基づき説明があった。 
　　　　　更に飯島監事より下記２点の報告があった。 
　　　　　・事前に郵送した監査報告書は誤って昨年度のものが送付された。第２便 
　　　　　　で正しい監査報告書を郵送したので容赦願う。 
　　　　　・会計が適正であること、並びに定款に沿って運営されているか点検した 
　　　　　　結果、適正に処理されている。 
　　　　　以上の説明を受けて質疑に入ったところ、特に質問や意見はなく、１号議 
　　　　　案について全会一致で承認された。 

　 
第２号議案　理事改選について 
　理事改選について理事長より以下の説明があった。 
　理事の任期が昨年12月で満了しており、次期役員が決まるまで続行してい 
　る。これまでの協会運営への協力を感謝する。会計事務に頑張って頂いた 
　木村総務担当理事には特に感謝している。会員から選挙すべきとの声が 
　上がってるので今後選挙で次期理事を決めて行きたい。 
　理事長から選挙管理委員長として飯島氏を指名し、全会一致で承認され 
　た。 
その他　 
　特に意見、質問などの発言はなかった。 



　　　以上の決議を明確にするため、この議事録を作成し議長及び出席理事がこれに 
　　　記名押印する。 
　 
　　　令和２年３月２８日 
　　　　一般社団法人　宮城外洋帆走協会　令和２年度　第１回通常総会 

　　　　　　　　　議長　　　　　　　　伊藤　裕規　 

代表理事　　　　　　赤石　隆 

　　　　　　　　　　理事　　　　　　　橘内潔根 

　　　　　　　　　　同　　　　　　　　佐藤　敬 

　　　　　　　　　　同　　　　　　　　乾　清重 

　　　　　　　　　　同　　　　　　　　阿部勝徳 

　　　　　　　　　　同　　　　　　　　加藤　馨 

　　　　　　　　　　同　　　　　　　　佐藤哲哉 

　　　　　　　　　　同　　　　　　　　舘石　治 

　　　　　　　　　　同　　　　　　　　木村重男 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上


